

# PlantaDoce.

Entorno

## La producción de fármacos acelera su crecimiento y se dispara un 14% en agosto

Tras desplomarse un 1,2% en julio, el Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico regresa a las subidas en el octavo mes del año.

A. Escobar  
9 oct 2017 - 05:00

La producción de fármacos acelera su crecimiento y se dispara un 14% en agosto

La producción de fármacos acelera su crecimiento. El Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico marcó un incremento del 14,2% en agosto respecto al mismo mes del ejercicio anterior, según datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

**El aumento de la producción de fármacos en el octavo mes del año contrasta con el resultado de julio, cuando el IPI descendió un 1,2%**, o con abril, cuando el IPI se contrajo un 20,3%, su mayor caída en 2017. El sector inició el año con una subida del 1,6% y continuó creciendo en febrero y marzo, un 0,6% y un 29,1%, respectivamente.

En el conjunto de la industria española, la producción evolucionó al alza en agosto, con una subida del 2,2%, dos décimas superior al ascenso registrado en julio. El IPI de la industria española fue la baja entre mayo y julio, pasando de crecer un 4,9% a hacerlo con una tasa del 2%.

Por grupos más concretos de actividad, **las especialidades farmacéuticas fueron las actividades que más aumentaron su producción en agosto, con una subida del 18,9%**, tras caer en julio un 0,2%. El peor dato en lo que va de año corresponde a abril, cuando la producción de especialidades farmacéuticas descendió un 16,7%.

Por su parte, la producción de productos farmacéuticos de base descendió en el octavo mes del año un 2,2% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Este grupo arrastra dos meses consecutivos con caídas, ya que en julio el IPI de productos

---

# PlantaDoce.

---

| farmacéuticos de base cayó un 8%, según datos del INE.